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CDE 贺岁杯决赛今晚
将上演，比起比赛双方中国国

奥和牙买加来说，双方的主帅
杜伊和米卢似乎更受大家的
关注。

对于放烟幕弹，米卢是好
手。一句“我已经知道了国奥
队的弱点”，立刻引来众人关
注。在首战点球大战中战胜中

国香港联队后，米卢率领的牙
买加队并没有离去，他们在看
台上观看了中国队的比赛，看
到中国队取胜后，“老狐狸”
米卢提前给中国队灌起了迷
汤:“中国国奥队变得和我印
象中完全不一样，速度更快，

而且在足球的整体意识上也
得到了提高。”米卢笑着说。
而面对米卢的“狡诈”，杜伊

则很朴实。他老实地表示自己
对牙买加还不熟悉，要对牙买

加队第一场比赛录像进行研
究，以寻找到克敌之策。他认
为牙买加队和中国国奥在打
法上比较相似，都是通过地面
球寻求进攻的。

不过相比起杜伊，米卢似
乎更需要这场胜利。这支牙买

加队是为了奥运会准备的适
龄球队，其中还补充了六名球
员。《牙买加新闻》的报道称，
米卢有很好的足球大脑，现在
他带领的是牙买加整个国家
队，因此需要尽快能磨合。刚
刚上任的米卢的确需要尽快

赢球，来巩固自己在牙买加媒
体和球迷中的形象，也让他的
位置得到巩固。 0@

CDE

!"#发言人特里!
莱昂斯昨天表示"!"#今秋准

备在中国继续上演!"#季前
赛" 但目前比赛的具体细节还
没有落实" 包括去中国的哪两
个城市# 具体哪几支球队去中
国打比赛现在还没有定下来$

$%%&年"!"#季前赛在上
海和北京两个城市首次上演"

获得了巨大的成功"当时出场
的是姚明所在的休斯顿火箭
队和国王队$ 据悉"!"#在去

年下半年就$%%'年季前赛的
合作事宜与中国的北京%上海

和广州进行了洽谈&但目前最
关键的是"不管哪里举办季前
赛"他们都要承担百万美元以
上的球队出场费"而且所有的
商务开发权均归!"#' 此外"

为了在更大的范围推广!"#"

这次来华参赛的两支!"#球

队中"姚明所在的休斯顿火箭
队并不肯定入选&
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本来应该是所有篮球迷节日

的!"#全明星周末$%日在拉
斯维加斯以暴力事件收场"&

人受到枪伤" 其中'人生命垂
危"警察则逮捕了()*人&

经过了全明星周末狂欢

后" 暴力事件+%日凌晨开始在
拉斯维加斯主要赌场附近频频
发生&警方说"有两起枪击事件

发生" 比较严重的一起发生在
一家夜总会" 包括夜总会经

理%保安和一名女顾客在内的
(人被一名男子射伤后" 伤势
很严重& 警方已经开始搜索嫌
疑者& (这些家伙从上星期三
开始就到这里了"好几天都在
狂欢"非常缺乏睡眠"我们觉
得临近结束可能会有麻烦$ )

警方发言人蒙托亚说$

0@

CDE 穆托姆博之前一
直说"在全明星赛结束之后将会

公布自己下赛季的去向$ 根据
()*!的消息" 穆托姆博已经做
出了决定"将自己的退役计划继
续延后一年"也就是说"将在下
个赛季继续代表火箭队征战$

在这个赛季的比赛中"穆
托姆博已经参加了+%场比赛"

在这些比赛中他场均贡献,-+

分"'-.个篮板球" 投篮命中率

达到了+/-+0$ 穆托姆博在接
受休斯顿当地电视台采访的

时候说*(我明年还会继续打
球"希望我能够继续在这儿打
球& 这是我的希望和我的愿
望& 我的妻子一直在和我说"

我现在还不应该离开篮球& )

&%岁的穆大叔已是联盟
中最大的选手&他在自己的职

业生涯中已经打了..$,场比
赛&
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$.日%12%% 掘金3)马刺
44536+直播

$.日.72%%香港贺岁杯三#

四名比赛及决赛 44536+直播
$$日,2,% 欧洲冠军杯*波

尔图3)切尔西 东方卫视直播
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在《门》来宁宣传后的
一个多月，陈坤昨天再次来

到了南京。这次，他是顺路来
宁，简单休整之余，顺便和快
报的老朋友聊聊天。说困惑、
说感伤，陈坤敞开心扉，和在
一般采访场合不同。
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电影《云水谣》和《门》

相继上映之后，陈坤并没有
马上投入到下一部作品中
去，而是选择休息一阵。陈
坤说，他一直很希望扮演
诗人顾城，但做演员很
被动。不过，在被动的
选择剧本中，陈坤也
学会了拒绝。这不，春
节期间，他就宁可歇
着，等到了四五月份
的时侯，再考虑找一个
好的剧本接。记者问他:
“很多明星都对国外的剧
本跃跃欲试，为什么你没那
么积极呢？”陈坤笑了笑，

“对我来说，最重要的是有
没有把事情做好，而不是有
没有进入国际明星的行列。
我最希望同行认为我是一
个很认真的人。”
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在和陈坤的聊天中，

“冷静”也许还不足以形容
记者对陈坤的感受。“我要
有更多的积累和沉淀”“我
希望思考角度更多一些”
等，这些话语从他的嘴里说
出来时，让记者明显感受到，
相对于同龄的明星，陈坤显

得有点过于老成。他甚至对
记者这样说，“我总希望随
时随地都能够学习，用不同
的角度思考。比如，我和你说
话，就一直在观察你的眼睛。
以后任何时候，我都能在脑
海中勾勒出你的特征。”

或许是过于冷静，陈坤的
朋友并不多，至少他自己觉得
如此。“我真正的朋友没有几
个，以前的同学联系也不多。”

不过，“冷静”却恰恰能给陈
坤走红做一个注脚，因为对

他来说，冷静意味的是学
习、思考、辨别和积累。
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很多人也很关注陈坤

的感情生活。刚刚过去的情
人节，陈坤是在拍摄广告中
度过的。他笑着回忆，很不
凑巧，几乎每年的情人节他
都是在工作中度过。说起
来，至今还是单身的陈坤其
实内心很是浪漫，他并不赞

同为了过节而过节，“如果
两个人感情好，那每一天都
可以成为情人节，而且玫瑰
花、巧克力也并不是情人节
的惟一代表。”
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陈坤的粉丝大都是本

科生、硕士生、博士生，他们中
的很多人都是北京各大高校
的老师。粉丝们十分理性，他
们相互提醒，不要因为自己影
响了陈坤的生活和学习。他们
常常送礼物给陈坤，北京师范
大学的一位老师，曾送给陈坤

一本心理学书籍；还有一个粉
丝将她写的一篇医学（肿瘤
学科）论文，送给了陈坤。当
时，陈坤拿着那装订得非常整
齐的论文，简直就像托着一个
婴儿，生怕发生什么闪失。
“我非常感谢他们，他们中好

多人都成了我的朋友。”
�D�� ��

2007年春晚零点倒计
时前一分钟，主持人张泽

群念错了台词，之后其他
主持人也相继出现口误。
19日，张泽群郑重向广大
网友道歉。

春晚零点倒计时前一

分钟，场面有点乱。首先，
主持人张泽群念错了台
词，将一副对联的上下联
念成一样了。之后，其他主
持人也相继出现口误。2月
19日，张泽群就此向广大
网友道歉。道歉全文如下:
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2007年央视春晚上，主
持人在零点报时前互相抢

词引发的春晚 “黑色三分
钟” 已经成为观众和网友
讨论的热门话题。

零点报时前，张泽群没
有背准对联。这时画外音里
曾出现过短暂而清晰的一
个男声———“错”，不少人
猜测这个男声来自李咏。

此后大家开始抢词。李
咏说:“我们六位主持人要

祝朋友们，尤其是今年啊生
下 宝 宝 的 妈 妈 同 志 们
……”就在此时，朱军突然
用高八度的音调说:“亲爱

的观众朋友们，零点的钟声
就要敲响了！”李咏下意识
地跟着“啊”了一声。在刘
芳菲说到“让我们把这新春
最衷心最美好的祝愿……”
时，她突然收声了，台上出
现了可怕的空白。周涛接话

说 “……播撒在祖国的大
地上”，李咏又抢着说“播
撒在中国人的心目当中”。
最后到数秒阶段，周涛说
“还有15秒”，结果朱军制造
了第三次抢词:“让我们一
起，预备，10……”这段黑色

三分钟后，周涛无奈地看着
李咏，而李咏主持完就急匆
匆直奔后台。 *2
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美国电影服装设计工会奖

在当地时间18日揭晓，由奚仲
文担任服装指导的《满城尽带
黄金甲》打败了《追梦女郎》、
《绝代艳后》及《加勒比海盗
2:聚魂棺》等强劲对手，当选
“历史类最佳电影”。本月26
日奥斯卡即将揭晓，在颁奖礼

前夕取得这个成绩，让获得了
奥斯卡最佳服装设计提名的
《黄金甲》看到了一丝希望。

和奥斯卡仅有一个服装
设计类奖项的情况不同，服装
设计工会奖分为历史、时装、
幻想三个奖项。在历史类电影

中，《黄金甲》击败了《绝代
艳后》与《追梦女郎》等劲敌

获胜。此外，时装类单元中
《女王》击败《穿普拉达的魔
鬼》，最佳幻想类服装设计则
由《潘神的迷宫》获得。

美国演员工会、导演工

会、制片人工会等一系列“工
会类” 颁奖每年都在奥斯卡
颁奖礼前举行，它们被看作是
奥斯卡风向标。但服装设计工
会奖细分出三个奖项。这样一
来，获奖的影片最终获得奥斯
卡的可能性就相对减少了三

分之二。就《黄金甲》而言，前
景也并非一片光明。 *2
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